

Neu: Familienrechtliche Berechnungen Online – Lokaler Modus

Die Familienrechtlichen Berechnungen Online bieten Ihnen alle Berechnungen jederzeit aktuell und barrierefrei. Ihre Berechnungen werden sicher verschlüsselt auf Beck'schen Servern für Sie gespeichert.

Mit dem lokalen Modus der Familienrechtlichen Berechnungen Online bieten wir nun insbesondere Behörden die Möglichkeit, die Vorteile der Online-Variante mit dem Verhalten des lokalen Rechnens und Speicherns, das der CD-Lösung WinFam inne wohnt, zu kombinieren.

Wir bitten Sie, folgende Empfehlungen zu beachten, falls Sie sich für den lokalen Modus entscheiden:

Bitte starten Sie die Familienrechtlichen Berechnungen Online täglich neu, damit Sie jederzeit mit dem aktuellen Rechenkern rechnen.

Sollten Sie die Familienrechtlichen Berechnungen im lokalen Modus ausführen, so empfehlen wir eine regelmäßige Zwischenspeicherung durchzuführen. Im lokalen Modus wird mangels Serverzugriff keine automatische Zwischenspeicherung durchgeführt.

Bitte entscheiden Sie sich für einen Berechnungsmodus und behalten Sie diesen bei. Ein Wechsel ist möglich, jedoch mit der Notwendigkeit eines Datentransfers verbunden, eine Synchronisierung findet nicht statt.

Und so funktioniert es:

- Sie starten die Familienrechtlichen Berechnungen Online wie gewohnt über Ihren persönlichen Zugriff auf beck-online.DIE DATENBANK.
- Der Rechenkern wird heruntergeladen und lokal in einem von Ihnen definierten Arbeitsverzeichnis ausgeführt.
- Die Berechnung wird lokal in einem von Ihnen definierten Verzeichnis gespeichert.

Sollten Sie als IT einer Behörde oder einer Institution den lokalen Modus für alle Ihre Nutzerinnen und Nutzer einheitlich gestalten wollen, bitten wir Sie, mit uns Kontakt aufzunehmen. Sie erreichen uns unter hotline@beck.de.

Familienrechtliche Berechnungen

Varianten Einstellungen

beck-online
DIE DATENBANK

Berechnungsmodus

SERVER LOKAL

Neue Berechnung

KATEGORIE	BERECHNUNGSTYP
Unterhalt	Unterhalt
Versorgungsausgleich	Unterhalt einfach
Zugewinn und Vermögen	Anwendbarkeit deutsches Recht Unterhalt
Nebengüterrecht	Begrenzung und Kürzung nach § 1578b I 2 2.HS BGB
Leistungsfähigkeit, Einkommen	Bewertung Ehedauer § 1578b I 2 2.HS BGB
Verfahrenskosten	
Sonstiges	

Zuletzt verwendete Dateien - Server

DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
30.03.2016	Unbenannt-5.pug	Unterhalt
01.10.2019	fasd.pug	Unterhalt
02.11.2022	11Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...
04.02.2020	WinFam Falldatei.pwf	Brutto-Netto: pflichtversichert
21.02.2018	Vergleich 2.PUR	Unterhalterückstände
21.02.2018	Vergleich 1.PUR	Unterhalterückstände
21.02.2018	Unterhalt aus UnterhaltTaet.DIG	Unterhalt

ALLE DATEIEN ANZEIGEN →

Neu in iFam


- Neuer Startbildschirm mit schnellem Zugriff auf wichtige Funktionen und zuletzt genutzte Dateien.
- Neuer Modus für lokales Berechnen und Speichern von Läufen. Näheres dazu finden Sie [in den Bedienhilfen](#).
- Umgestaltung der Symbole in der Menüleiste.

STAND 01.01.2023 MEHR INFORMATIONEN →


ÜBER IFAM
FORMULARE
QUICKSTART GUIDE


Links unterhalb des Logos können Sie den Berechnungsmodus wählen.

Familienrechtliche Berechnungen Varianten ⌵ Einstellungen ⚙



Berechnungsmodus ⓘ

SERVER 

LOKAL 

[ÜBER IFAM](#)

[FORMULARE](#)

[QUICKSTART GUIDE](#)

Neue Berechnung

KATEGORIE	BERECHNUNGSTYP
Unterhalt	Unterhalt
Versorgungsausgleich	Unterhalt einfach
Zugewinn und Vermögen	Anwendbarkeit deutsches Recht Unterhalt
Nebengüterrecht	Begrenzung und Kürzung nach § 1578b I 2 2.HS BGB
Leistungsfähigkeit, Einkommen	Bewertung Ehedauer § 1578b I 2 2.HS BGB
Verfahrenskosten	
Sonstiges	

Neu in iFam

- Neuer Startbildschirm mit schnellem Zugriff auf wichtige Funktionen und zuletzt genutzte Dateien.
- Neuer Modus für lokales Berechnen und Speichern von Läufen. Näheres dazu finden Sie [in den Bedienhilfen](#).
- Umgestaltung der Symbole in der Menüleiste.

STAND 01.01.2023 [MEHR INFORMATIONEN](#) →

Zuletzt verwendete Dateien - Server

DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
30.03.2016	Unbenannt-5.pug	Unterhalt
01.10.2019	fasd.pug	Unterhalt
02.11.2022	11Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...
04.02.2020	WinFam Falldatei.pwf	Brutto-Netto: pflichtversichert
21.02.2018	Vergleich 2.PUR	Unterhaltsrückstände
21.02.2018	Vergleich 1.PUR	Unterhaltsrückstände
21.02.2018	Unterhalt aus UnterhaltTest D11G	Unterhalt

[ALLE DATEIEN ANZEIGEN](#) →

Berechnungsmodus: Server

Dieser Modus ist durch das Wolkensymbol gekennzeichnet. Die Berechnung findet wie bisher üblich auf Beck'schen Servern statt.

The screenshot shows the 'Familienrechtliche Berechnungen' (Family Law Calculations) interface. On the left, the 'Berechnungsmodus' (Calculation Mode) is set to 'SERVER', indicated by a cloud icon. The main area is divided into two columns. The left column, titled 'Neue Berechnung' (New Calculation), lists various categories and calculation types. The right column, titled 'Zuletzt verwendete Dateien - Server' (Recently Used Files - Server), displays a table of files used for calculations.

DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
30.03.2016	Unbenannt-5.pug	Unterhalt
01.10.2019	fasd.pug	Unterhalt
02.11.2022	11Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...
04.02.2020	WinFam Falldatei.pwf	Brutto-Netto: pflichtversichert
21.02.2018	Vergleich 2.PUR	Unterhaltsrückstände
21.02.2018	Vergleich 1.PUR	Unterhaltsrückstände
21.02.2018	Unterhalt aus UnterhaltTest.DIG	Unterhalt

At the bottom of the right column, there is a link: [ALLE DATEIEN ANZEIGEN](#) →

Die serverseitigen Dateien finden Sie in der rechten Spalte.

Berechnungsmodus: Lokal

Dieser Modus ist durch das Rechnersymbol gekennzeichnet. Sie befinden sich im lokalen Modus, es findet keine Berechnung und Speicherung auf dem Server statt.

The screenshot shows the Beck-Online web application interface. At the top, there is a dark blue header with the text 'Familienrechtliche Berechnungen' on the left and 'Varianten' and 'Einstellungen' on the right. Below the header, there is a sidebar on the left with the Beck-Online logo and a 'Berechnungsmodus' section containing two buttons: 'SERVER' and 'LOKAL'. The 'LOKAL' button is selected and highlighted with a red arrow. The main content area is divided into two columns. The left column contains a 'Neue Berechnung' section with a table of categories and calculation types. The right column contains a 'Zuletzt verwendete Dateien - Lokal' section with a table header and a message 'Noch keine Dateien verwendet'. A red arrow points to the 'LOKAL' button, and another red arrow points to the 'Zuletzt verwendete Dateien - Lokal' section. A third red arrow points to the 'ALLE DATEIEN ANZEIGEN' link at the bottom of the right column.

KATEGORIE	BERECHNUNGSTYP
Unterhalt	Unterhalt
Versorgungsausgleich	Unterhalt einfach
Zugewinn und Vermögen	Anwendbarkeit deutsches Recht Unterhalt
Nebengüterrecht	Begrenzung und Kürzung nach § 1578b I 2 2.HS BGB
Leistungsfähigkeit, Einkommen	Bewertung Ehedauer § 1578b I 2 2.HS BGB
Verfahrenskosten	
Sonstiges	

DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
Noch keine Dateien verwendet		

ALLE DATEIEN ANZEIGEN →

Die lokal gespeicherten Dateien finden Sie in der rechten Spalte.

Sobald Sie den Schieberegler von Server auf Lokal bewegen, werden Sie dazu aufgefordert, ein Arbeitsverzeichnis festzulegen. Dieses kann sowohl direkt auf Ihrem Endgerät als auch auf einem Netzwerk liegen. Wir empfehlen ein Arbeitsverzeichnis auf einem Netzlaufwerk, für das regelmäßig ein Backup durchgeführt wird, festzulegen und nur ausnahmsweise eines auf Ihrem Endgerät.

Erlauben Sie bitte der Website beck-online.beck.de, die Daten in dem Arbeitsverzeichnis zu lesen.

The screenshot displays the 'Familienrechtliche Berechnungen' (Family Law Calculations) interface. The 'Berechnungsmodus' (Calculation Mode) is set to 'LOKAL' (LOCAL). A dialog box titled 'Arbeitsverzeichnis auswählen' (Select Working Directory) is open, prompting the user to choose a folder for project files. A second dialog box, 'Website erlauben, diese Dateien zu lesen?' (Allow website to read these files?), is also visible, asking for permission to access files in the selected directory. The background interface shows a list of calculation categories and a table of used files.

Website erlauben, diese Dateien zu lesen?
beck-online-stage.beck.de kann dann Dateien im Ordner Familienrechtliche Berechnungen lesen, solange Tabs dieser Website geöffnet sind

Arbeitsverzeichnis auswählen

Wählen Sie den Ordner aus, in dem Ihre Projektdateien gespeichert werden sollen.

Bitte geben Sie unserer Seite Zugriff auf den ausgewählten Ordner, wenn Sie dazu aufgefordert werden. Eventuell werden Sie zweimal gefragt, einmal für den Lese- und einmal für den Schreibzugriff.

Falls Sie einen Systemordner wie den Schreibtisch oder den Download Ordner auswählen wollen, müssen Sie einen Unterordner anlegen. Systemordner können nicht direkt ausgewählt werden.

Neue Berechnung

KATEGORIE	BERECHNUNGSTYP	DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
Unterhalt			benannt-5.pug	Unterhalt
Versorgungsausgleich			ad.pug	Unterhalt
Zugewinn und Vermögen			Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...
Nebengüterrecht			ifam Falldatei.pwf	Brutto-Netto: pflichtversichert
Leistungsfähigkeit, Einkommen			ergleich 2.PUR	Unterhaltsrückstände
Verfahrenskosten			ergleich 1.PUR	Unterhaltsrückstände
Sonstiges			Unterhalt von UnterhaltTakt 01.01	Unterhalt

Neu in iFam

- Neuer Startbildschirm mit schnellem Zugriff auf wichtige Funktionen und zuletzt genutzte Dateien.
- Neuer Modus für lokales Berechnen und Speichern von Läufen. Näheres dazu finden Sie [in den Bedenheiten](#).
- Umgestaltung der Symbole in der Menüleiste.

ÜBER IFAM
FORMULARE
QUICKSTART GUIDE

STAND 01.01.2023 MEHR INFORMATIONEN →

Familienrechtliche Berechnungen

Varianten ⌵ Einstellungen ⚙

beck-online
DIE DATENBANK

Neue Berechnung

KATEGORIE

- Unterhalt
- Versorgungsausgleich
- Zugewinn und Vermögen
- Nebengüterrecht
- Leistungsfähigkeit, Einkommen
- Verfahrenskosten
- Sonstiges

Berechnungsmodus

SERVER

LOKAL

Neu in iFam

- Neuer Startbildschirm mit schnellem Zugriff auf wichtige Funktionen und zuletzt genutzte Dateien.
- Neuer Modus für lokales Berechnen und Speichern von Läufen. Näheres dazu finden Sie [in den Bedienungshilfen](#).
- Umgestaltung der Symbole in der Menüleiste.

Über iFam

Formulare

Quickstart Guide

STAND 01.01.2023

MEHR INFORMATIONEN →

Zuletzt verwendete Dateien - Lokal

DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
	unbenannt-5.pug	Unterhalt
	unbenannt-4.pug	Unterhalt
	IFKinder.puz	Partner und Kinder (zeitbe...
	inFam Falldatei.pwf	Brutto-Netto-Einkommensversichert
	ergleich 2_PUR	Unterhaltsrückstände
	ergleich 1_PUR	Unterhaltsrückstände
	Unterhalt aus UnterhaltTakt DUG	Unterhalt

ALLE DATEIEN ANZEIGEN →

Arbeitsverzeichnis auswählen ✕

Wählen Sie den Ordner aus, in dem Ihre Projektdateien gespeichert werden sollen.

Familienrechtliche Berechnungen

Bitte geben Sie unserer Seite Zugriff auf den ausgewählten Ordner, wenn Sie dazu aufgefordert werden. Eventuell werden Sie zweimal gefragt, einmal für den Lese- und einmal für den Schreibzugriff.

Falls Sie einen Systemordner wie den Schreibtisch oder den Download Ordner auswählen wollen, müssen Sie einen Unterordner anlegen. Systemordner können nicht direkt ausgewählt werden.

Sobald Sie ein Arbeitsverzeichnis ausgewählt haben, klicken Sie bitte auf weiter.

Sollten Sie bereits Dateien lokal gespeichert haben, empfehlen wir als Arbeitsverzeichnis diesen bereits genutzten Speicherort zu nutzen.

Schließlich speichern Sie bitte die Änderungen.

Familienrechtliche Berechnungen

beck-online
DIE DATENBANK

Berechnungsmodus

SERVER
LOKAL

Neue Berechnung

KATEGORIE	BERECHNUNGSTYP	DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
Unterhalt	Berechnung	20.04.2014	unbenannt-5.pug	Unterhalt
Versorgungsausgleich	Berechnung		unbenannt-5.pug	Unterhalt
Zugewinn und Vermögen	Berechnung		unbenannt-5.pug	Unterhalt
Nebengüterrecht	Berechnung		unbenannt-5.pug	Partner und Kinder (zeitbezo...
Leistungsfähigkeit, Einkommen	Berechnung		unbenannt-5.pug	Brutto-Netto: pflichtversichert
Verfahrenskosten	Berechnung		unbenannt-5.pug	Unterhaltsrückstände
Sonstiges	Berechnung		unbenannt-5.pug	Unterhaltsrückstände

Neu in iFam

- Neuer Startbildschirm mit schnellem Zugriff auf wichtige Funktionen und zuletzt genutzte Dateien.
- Neuer Modus für lokales Berechnen und Speichern von Läufen. Näheres dazu finden Sie in den [Bedienhilfen](#).
- Umgestaltung der Symbole in der Menüleiste.

ÜBER IFAM

FORMULARE

QUICKSTART GUIDE

STAND 01.01.2023

MEHR INFORMATIONEN →

Änderungen an "Familienrechtliche Berechnungen" speichern?
beck-online-stage.beck.de kann dann Dateien im Ordner Familienrechtliche Berechnungen bearbeiten, solange Tabs dieser Website geöffnet sind

Änderungen speichern Abbrechen

Arbeitsverzeichnis auswählen

Wählen Sie den Ordner aus, in dem Ihre Projektdateien gespeichert werden sollen.

Familienrechtliche Berechnungen **Auswählen**

Bitte geben Sie unserer Seite **Wird ausgewählt...** wählen Ordner, wenn Sie dazu aufgefordert werden. Eventuell wird Sie aufgefragt, einmal für den Lese- und einmal für den Schreibzugriff.

Falls Sie einen Systemordner wie den Schreibtisch oder den Download Ordner auswählen wollen, müssen Sie einen Unterordner anlegen. Systemordner können nicht direkt ausgewählt werden.

Weiter Abbrechen

Datentransfer

Sollten Sie vor dem 26.07.2023 bereits Berechnungen durchgeführt haben, sind diese wie bisher üblich auf den Beck'schen Server gespeichert, sofern Sie diese nicht heruntergeladen haben.

Um diese serverseitigen Dateien im lokalen Modus benutzen zu können, gehen Sie bitte wie folgt vor:

1. Ändern Sie den Berechnungsmodus per Regelschieber von Lokal auf Server.

The screenshot shows the 'Familienrechtliche Berechnungen' interface. On the left, there is a sidebar with the 'Berechnungsmodus' (Calculation mode) section, which has two radio buttons: 'SERVER' (selected) and 'LOKAL'. A red arrow points from the text '1. Ändern Sie den Berechnungsmodus...' to the 'SERVER' button. The main content area is divided into three panels. The top-left panel, 'Neue Berechnung', contains a table of calculation categories and types. The top-right panel, 'Zuletzt verwendete Dateien - Server', contains a table of recently used files. A red arrow points from the text '2. Klicken Sie auf auf alle Dateien anzeigen.' to the 'ALLE DATEIEN ANZEIGEN' link at the bottom of this table. The bottom panel, 'Neu in iFam', contains a list of updates.

KATEGORIE	BERECHNUNGSTYP
Unterhalt	Unterhalt
Versorgungsausgleich	Unterhalt einfach
Zugewinn und Vermögen	Anwendbarkeit deutsches Recht Unterhalt
Nebengüterrecht	Begrenzung und Kürzung nach § 1578b I 2 Z.HS BGB
Leistungsfähigkeit, Einkommen	Bewertung Ehedauer § 1578b I 2 Z.HS BGB
Verfahrenskosten	
Sonstiges	

DATUM	NAME	BERECHNUNGSTYP
30.03.2016	Unbenannt-5.pug	Unterhalt
01.10.2019	fasd.pug	Unterhalt
02.11.2022	11Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...
04.02.2020	WinFam Falldatei.pwf	Brutto-Netto: pflichtversichert
21.02.2018	Vergleich 2.PUR	Unterhaltsrückstände
21.02.2018	Vergleich 1.PUR	Unterhaltsrückstände
21.02.2018	Unterhalt eine UnterhaltTact D1G	Unterhalt

2. Klicken Sie auf auf alle Dateien anzeigen.

3. Markieren Sie alle Dateien, die Sie herunterladen möchten. Sie können Dateien einzeln auswählen. Wir empfehlen alle Dateien herunterzuladen, indem Sie mittels der obersten Checkbox alle Dateien auswählen.

The screenshot shows a web interface for managing server-side files. At the top, there is a navigation bar with a back arrow and 'Zurück', and on the right, 'Varianten' and 'Einstellungen' icons. Below the navigation bar, the main content area is titled 'Serverseitige Dateien' with a cloud icon. On the left, there is a sidebar with 'Datei öffnen', 'Serverseitige Dateien', 'Wiederherstellen', 'Beispielfälle', and 'Berechnungsmodus' (with 'SERVER' selected over 'LOKAL'). The main area contains a table of files with columns for 'DATUM', 'NAME', 'BERECHNUNGSTYP', and 'AKTE'. A search bar is located at the top right of the table area. At the bottom of the table, there are 'Herunterladen' and 'Löschen' buttons. A red arrow points to the top-left checkbox of the table. A tooltip on the right side of the table contains a folder icon and the text 'Zum Öffnen Datei hier ablegen oder' followed by a 'Datei auswählen' button.

<input checked="" type="checkbox"/>	DATUM	NAME ↑	BERECHNUNGSTYP	AKTE
<input checked="" type="checkbox"/>	02.11.2022 13:07	11Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...	
<input checked="" type="checkbox"/>	15.11.2021 14:28	111Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...	
<input checked="" type="checkbox"/>	06.09.2019 13:01	2015-08-19_test.pug	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	08.11.2017 13:17	2017-10-30 Datei C. BußmannV2.pzg	Zugewinnausgleich alt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	ausdruck problem.pug	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	17.11.2021 14:01	Beck-Becker.pug	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.08.2018 16:08	Beispielfall Müller.pug	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	Berechnungsvergleich1.PUG	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	Borek Unterhalt.PUG	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	13.04.2017 12:40	Bsp.Rechnung_PWF	Altprozenttitelumrechnung	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	Bussmann_mit_Namen.pzg	Zugewinnausgleich alt	
<input checked="" type="checkbox"/>	08.11.2017 13:20	Bussmann_Neu.pzg	Zugewinnausgleich alt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	Dreisow.PZG	Zugewinnausgleich alt	
<input checked="" type="checkbox"/>	10.10.2018 18:59	DupliziertesRealsplitting.pug	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	Fall Frau Hoffmann Abgruppierere.PUG	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	Falscher Soli und Kirchensteuer.PUG	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	01.10.2019 14:13	fasd.pug	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	21.02.2018 14:43	FehlerZahlErwartetin2.8.PUG	Unterhalt	
<input checked="" type="checkbox"/>	23.02.2017 17:17	Frank.pug	Unterhalt	

Zurück Varianten Einstellungen

Datei öffnen

Serverseitige Dateien
Wiederherstellen
Beispielfälle

Berechnungsmodus **S**

SERVER LOKAL

Serverseitige Dateien

Suchen nach Berechnungstyp, Dateinamen oder Akte

DATUM	NAME ↑	BERECHNUNGSTYP	AKTE
02.11.2022 13:07	11Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...	
15.11.2021 14:28	111Kinder.puz	Partner und Kinder (zeitbezo...	
06.09.2019 13:01	2015-08-19_test.pug	Unterhalt	
08.11.2017 13:17	2017-10-30 Datei C. BußmannV2.pzg	Zugewinnausgleich alt	
21.02.2018 14:43	ausdruck problem.pug	Unterhalt	
17.11.2021 14:01	Beck-Becker.pug	Unterhalt	
21.08.2018 16:08	Beispielfall Müller.pug	Unterhalt	
21.02.2018 14:43	Berechnungsvergleich1.PUG	Unterhalt	
21.02.2018 14:43	Borek Unterhalt.PUG	Unterhalt	
13.04.2017 12:40	Bsp.Rechnung_PWF	Altprozenttitelumrechnung	
21.02.2018 14:43	Bussmann_mit_Namen.pzg	Zugewinnausgleich alt	
08.11.2017 13:20	Bussmann_Neu.pzg	Zugewinnausgleich alt	
21.02.2018 14:43	Dreisow.PZG	Zugewinnausgleich alt	
10.10.2018 18:59	DupliziertesRealsplitting.pug	Unterhalt	
21.02.2018 14:43	Fall Frau Hoffmann Abgruppieri.PUG	Unterhalt	
21.02.2018 14:43	Falscher Soli und Kirchensteuer.PUG	Unterhalt	
01.10.2019 14:13	fasd.pug	Unterhalt	

Herunterladen Löschen

Zum Öffnen Datei hier ablegen oder
Datei auswählen

Berechnungen-202...zip Alle anzeigen

4. Klicken Sie auf Herunterladen.
Es wird eine zip-Datei mit Ihren Dateien erstellt.

Die Löschung der Dateien ist nicht erforderlich. Sollten Sie dennoch Dateien löschen, lassen Sie dabei bitte besondere Sorgfalt walten.

5. Sie finden die zip-Datei für gewöhnlich in Ihrem Download-Ordner.

6. Bitte verschieben Sie die zip-Datei in Ihr Arbeitsverzeichnis.

7. Bitte entpacken Sie die Datei in Ihrem Arbeitsverzeichnis. Sie sehen nun alle Ihre Berechnungen. Bitte beachten Sie, dass Dateien, die nicht im Arbeitsverzeichnis liegen, weder in iFam angezeigt werden noch unter demselben Dateinamen gespeichert werden können.

The screenshot shows a software interface with a dark blue header bar containing a back arrow, 'Zurück', 'Varianten', and 'Einstellungen'. Below the header, there is a sidebar on the left with 'Datei öffnen' and 'Berechnungsmodus' (SERVER, LOKAL). The main area is titled 'Lokale Dateien' and contains a table with the following data:

DATUM	NAME ↑	BERECHNUNGSTYP	AKTE
24.07.2023 15:49	11Kinder.puz	Partner und Kinder (zeit...	
24.07.2023 15:49	111Kinder.puz	Partner und Kinder (zeit...	
24.07.2023 15:49	2015-08-19_test.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	2017-10-30 Datei C. BußmannV2.pzg	Zugewinnausgleich alt	
24.07.2023 15:49	ausdruck problem.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Beck-Becker.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Beispielfall Müller.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Berechnungsvergleich1.PUG	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Borek Unterhalt.PUG	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Bsp.Rechnung...PWF	Altprozentitelumrechn...	
24.07.2023 15:49	Bussmann_mit_Namen.pzg	Zugewinnausgleich alt	
24.07.2023 15:49	Bussmann_Neu.pzg	Zugewinnausgleich alt	
24.07.2023 15:49	Dreisow.PZG	Zugewinnausgleich alt	
24.07.2023 15:49	DupliziertesRealsplitting.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Fall Frau Hoffmann Abgruppiere.PUG	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Falscher Soli und Kirchensteuer.PUG	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	fasd.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	FehlerZahlErwartetin2.8.PUG	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	Frank.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	fromlocalhost.pug	Unterhalt	
24.07.2023 15:49	grauer Balken.PUG	Unterhalt	

On the right side of the interface, there is a search bar with the text 'Suchen nach Berechnungstyp, Dateinamen oder Akte' and a magnifying glass icon. Below the search bar, there is a button that says 'Datei auswählen' with a folder icon above it. The text above the button reads 'Zum Öffnen Datei hier ablegen oder'.